

# Chor-Information

## Liebe Freunde und Förderer des Steirischen Jägerchors,

ein neuer Zeitabschnitt für den **Steirischen Jägerchor** hat heuer mit dem Obmannwechsel begonnen. Die Sänger wählten den vielerorts vor allem durch seine berufliche Tätigkeit bekannten Bundeskellereinspektor **Ing. Josef Spath** am 8. Jänner 2019 einstimmig zum neuen Obmann.

Ein großer Dank gilt dem nun in die zweite Reihe gerückten **Dr. Alfred Hudin**. Die Höhepunkte des Steirischen Jägerchores unter seiner langjährigen Obmannschaft waren die Konzertreisen weltweit und in fast alle Länder Europas mit Schwerpunkt Österreich. Sieben Schallplatten und sieben CD-Produktionen hat der Steirische Jägerchor unter Alfred Hudin produziert, seine persönlichen Sternstunden waren die Teilnahme an der Chorolympiade in Graz 2008 und an der **Großen Chance der Chöre 2016**. Ing. Sepp Spath hat gleich nach der Wahl neben dem sehr wichtigen Verhältnis zu den Sängern um ein Mitdenken gebeten und die gute Zusammenarbeit mit unserer **Chorleiterin Margit Weiss**, die mittlerweile seit **zwölf Jahren** den Chor leitet, angesprochen. Für das Doppelquartett will er, daß Peter Paul Wogg sich Zeit dafür nimmt. Und **Mag. Anni Lobovsky** soll bitte weiter unsere Stimmbildnerin bleiben.

Beim **Neujahrsempfang** mit den Frauen der Chorsänger stellte Sepp Spath die ambitionierten Vorhaben für das laufende Jahr 2019 vor: Die Chorreise nach Südtirol und ins Lesachtal, die Teilnahme an den zahlreichen Musikfestivals – die Lange Nacht der Chöre in Graz, das Chorfestival in Kirchberg und die Styriarte im Schloss Stainz. Ein besonderer Hinweis galt der Vorbereitung für die CD-Produktion.

Die Mitwirkung beim **Jubiläumskonzert „130 Jahre Gemischter Chor Fehring“**, die Gestaltung einer Wallfahrermesse in Straßgang und die Hubertusmesse in Gleisdorf rundeten das vergangene Frühjahr-Sommer-Herbst-Programm ab.

Beim **F&F-Konzert im Steiermarkhof** am 1. Dezember 2019 um 15 Uhr - **Achtung, neuer Veranstaltungsort!** - und in Mariazell beim Adventkonzert am 20. Dezember 2019 um 19 Uhr in der Basilika können sie uns heuer noch zweimal hören.

Unser Ausblick auf 2020 gilt vor allem der **Produktion der neuen CD**, die Lieder aus dem „Jahrlauf“ beinhalten werden. Mehrere Wochenenden für die Aufnahme stehen uns bevor, damit verbunden auch ein Konzert in Tieschen am 18. Jänner 2020.

**Am 25. April 2020 soll die neue CD präsentiert werden.** Wir freuen uns darauf.



**1. Dezember 2019, um 15<sup>00</sup> Uhr**  
Der Steirischer Jägerchor, das Doppelquartett,  
die Ausnahm', die Stubn'musi

**Festkonzert im Freundeskreis im Steiermarkhof**  
8052 Graz, Ekkehard-Hauer-Straße 33  
Verkehrsanbindungen: Bus Nr. 33, 31, 31 E